

DISKOMINFO

Polresta Mataram Mendapat Apresiasi dari Masyarakat Saat Pengembalian BB Hasil Ungkap

Syafruddin Adi - MATARAM.DISKOMINFO.ID

Jun 26, 2024 - 19:23



Luluk, Warga Lombok Tengah menyampaikan Apresiasi Kepada Polresta Mataram atas Pengembalian BB hasil ungkap.

Mataram NTB - Menjelang Hari Bhayangkara ke 78 tahun 2024, Polresta Mataram mendapat banyak Apresiasi dan ucapan terima kasih serta Doa agar Polresta Mataram tetap diberikan kemampuan agar selalu bisa berbuat untuk

masyarakat.

Ucapan tersebut disampaikan oleh masyarakat saat menerima Barang Bukti (BB) hasil ungkap kasus tindak pidana pencurian yang dilakukan Polresta Mataram dan Polsek Jajaran di Gedung Wira Pratama Polresta Mataram, Selasa (25/06/2024).

Pengembalian BB kepada masyarakat pemilik / korban tindak pidana merupakan salah satu program unggulan yang terus dilaksanakan Polresta Mataram. Terhitung sejak 2023 hingga pertengahan 2024 sebanyak 630 buah barang bukti bergai jenis hasil ungkap Polresta Mataram telah dikembalikan kepada masyarakat selaku pemilik / Korban Pencurian.

Atas program Pengembalian tersebut sejumlah masyarakat yang menerima pengembalian BB pada 25 Juni 2024 di Polresta Mataram menyampaikan Apresiasi, ucapan terimakasih dan Doa untuk Polresta Mataram dan Polsek Jajaran.



Luluk adalah salah satunya yang menyampaikan ucapan tersebut langsung dihadapan Kapolresta Mataram pada saat acara Pengembalian BB. Perempuan asal Batujai, Kabupaten Lombok Tengah tersebut merasa sangat senang, bahagia sekaligus terharu lantaran kendaraan R4 miliknya yang tadinya sempat dicuri di wilayah Kecamatan Sandubaya Kota Mataram ternyata berhasil ditemukan kembali dan kini diserahkan kembali ke dirinya oleh Polresta Mataram.

“Pada saat itu Kendaraan BB ini hilang saat di parkir di salah satu tempat di wilayah Kecamatan Sandubaya. Dua Minggu jaraknya dari saya buat laporan Mobil saya tersebut ditemukan oleh anggota Polresta Mataram di Kabupaten Lombok Timur,”terangnya.

“Awalnya kasus hilangnya Mobil ini saya lapor ke Polda NTB, kemudian dilimpahkan ke Polresta Mataram. Alhamdulillah 2 Minggu pas mobil ini ditemukan,”imbuh Luluk.

Ia mengaku merasa sangat senang saat dihubungi dari Polresta Mataram mengabarkan bahwa Mobil yang dilaporkan hilang sudah ditemukan.

“Saya senang sekaligus terharu. Atasnama pribadi saya sampaikan Apresiasi dan terima kasih kepada Polresta dan Jajaran. Semoga Polresta selalu diberikan kekuatan dan kesempatan untuk terus mempersembahkan yang terbaik untuk masyarakat,”tutupnya.

Selain Luluk, perempuan asal Kabupaten Sumbawa Nuraziayah yang kehilangan iPhone 11, kemudian Fahmi seorang Pegawai honorer di Kota Mataram yang kehilangan Sepeda Motor, lalu Ariyadi yang kehilangan Hp sudah 6 bulan,

Mereka menyampaikan rasa terimakasih atas upaya Polresta Mataram dan Polsek Jajaran yang telah berhasil mengungkap kasus pencuriannya serta mengamankan Barang Bukti dan tersangka. Selain itu ungkapan Apresiasi juga disampaikan oleh masyarakat pemilik BB yang berhasil ditemukan.

Terakhir mereka pun mendoakan agar Polresta Mataram dan segenap Polsek Jajaran selalu sukses, jaya selalu agar semakin banyak manfaat yang bisa diberikan kepada masyarakat.

“Mengungkap kasus pencurian seperti ini tentu butuh kerja keras yang harus dilakukan anggota Polisi sehingga Pelaku dan BB bisa ditemukan untuk diamankan. Sukses buat Polri Selamat Hari Bhayangkara ke 78,”ucap masyarakat melalui testimoni yang disampaikan dihadapan Kapolresta Mataram dan tamu lainnya. (Adb).